



POP – Herstellererklärung

**gemäß Verordnung (EU) 2019/1021 (POP-Verordnung)
des Europäischen Parlaments und des Rates vom 20. Juni 2019**

sowie zur

**Delegierten Verordnung (EU) 2024/2570 der Kommission vom 22. Juli 2024 zur Änderung des
Anhang I der Verordnung (EU) 2019/1021 des Europäischen Parlaments und des Rates
hinsichtlich der Aufnahme von Methoxychlor**

Das Stockholmer Übereinkommen hat zum Ziel, die menschliche Gesundheit und die Umwelt mit spezifischen Kontrollmaßnahmen zu schützen, indem persistente organische Schadstoffe (**Persistent Organic Pollutants – POP**) beseitigt werden. Hierzu verbietet oder beschränkt die Verordnung die Erzeugung, Verwendung, Einfuhr und Ausfuhr von POP's. Die Verordnung (EU) 2019/1021 des Europäischen Parlaments und Rates vom 20. Juni 2019 über persistente organische Schadstoffe (POP-Verordnung) setzt das internationale Abkommen in europäisches Recht um.

Die SUCO Robert Scheuffele GmbH & Co. KG bestätigt hiermit, dass die in der oben genannten Verordnung aufgeführten Verbotstoffe, aufgelistet in der aktuellen [POP-Kandidatenliste](#), in der von uns hergestellten Produktgruppe „Drucküberwachung“ nicht verwendet werden.

Diese Erklärung stützt sich auf den heutigen Stand unserer Kenntnisse und Erfahrungen und erfolgt nach bestem Wissen und Gewissen, basierend auf den Informationen, die wir von unseren Vorlieferanten und Rohstofflieferanten erhalten haben.

Die entsprechenden Aussagen der Vorlieferanten und Rohstofflieferanten wurden von der SUCO Robert Scheuffele GmbH & Co. KG nicht durch labortechnische Analysen geprüft.

Wir verfolgen die Entwicklung der hier in dieser Erklärung genannten Verordnung permanent weiter und werden unsere Kunden informieren, wenn sich der obige Sachverhalt verändert.

Bei weiteren Fragen melden Sie sich gerne per E-Mail: material-compliance@suco.de

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Martin Maasz, Fachkraft für Arbeitssicherheit

Bietigheim-Bissingen, den 10.03.2025



POP – Manufacturer's Declaration

**Regulation (EU) 2019/1021 of the European Parliament and of the council of 20th June 2019
on persistent organic pollutants**

and

**Commission delegated Regulation (EU) 2024/2570 of 22nd July 2024 amending Regulation (EU)
2019/1021 of the European Parliament and of the Council as regards methoxychlor**

The Stockholm Convention aims to protect human health and the environment with specific control measures by eliminating persistent organic pollutants. The regulation prohibits or restricts the production, use, import and export of POP's. The EU Regulation 2019/1021 transposes the international agreement into European law.

SUCO Robert Scheuffele GmbH & Co. KG hereby confirms that the banned substances listed in the above-mentioned regulation, listed in the current POP candidate list, are not used in the "pressure monitoring" product group manufactured by us.

This declaration is based on our current knowledge and experience and is made to the best of our knowledge and belief, based on the information we have received from our component suppliers and raw material suppliers.

We SUCO Robert Scheuffele GmbH & Co. KG have not checked the corresponding statements of our suppliers by laboratory analyses.

We are constantly monitoring the development of all policies and regulations mentioned here in this statement and will inform our customers if the above changes.

If you have any further questions, please contact us by e-mail – material-compliance@suco.de

Yours sincerely

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Maasz".

i.A. Martin Maasz, Fachkraft für Arbeitssicherheit

Bietigheim-Bissingen, 2025-03-10